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AOS NOVE DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUINQUAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, 

EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, 

IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO 

TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), 

VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ 

LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 67/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA; VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI Nº 108/2022 E Nº 

110/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI 

Nº 2490/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 

177/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; PROJETO DE LEI Nº 

194/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 

195/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS E 

PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 196/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; REQUERIMENTOS Nº 90/2022 E Nº 91/2022, AMBOS DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 918/2022, Nº 1074/2022, Nº 

1075/2022 E Nº 1076/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

INDICAÇÃO Nº 936/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

INDICAÇÕES Nº 1023/2022, Nº 1024/2022, Nº 1025/2022,  Nº 1026/2022, Nº 1027/2022, Nº 

1028/2022, Nº 1029/2022, Nº 1030/2022, Nº 1031/2022, Nº 1032/2022, Nº 1033/2022 E Nº 

1034/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 

1040/2022, Nº 1041/2022, Nº 1043/2022, Nº 1044/2022 E Nº 1045/2022, TODAS DE 
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AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 1059/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1060/2022, Nº 1061/2022 E Nº 

1077/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 

1062/2022, Nº 1064/2022, Nº 1065/2022, Nº 1066/2022, Nº 1067/2022, Nº 1068/2022, Nº 

1069/2022, Nº 1070/2022, Nº 1071/2022, Nº 1072/2022 E Nº 1073/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E MOÇÃO Nº 26/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. EM SEGUIDA, NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE FALOU SOBRE AS VISITAS FEITAS NA ÚLTIMA SEMANA, 

ESPECIALMENTE NA COHAB ARAUCÁRIA, ONDE CONVERSOU A RESPEITO DAS 

RECLAMAÇÕES DA POPULAÇÃO, EM REFERÊNCIA À DEMORA NA FILA PARA A CASA 

PRÓPRIA, COMENTANDO SOBRE OS PROJETOS DAQUELA COMPANHIA PARA O 

MUNICÍPIO, MUITOS DELES PARADOS NO IAT – INSTITUTO ÁGUA E TERRA, EM 

CURITIBA, ONDE SÃO ANALISADOS DESDE O ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, 

AGUARDANDO LIBERAÇÃO, E DESTACOU QUE A PEQUENA QUANTIDADE DE 

PESSOAL NAQUELE INSTITUTO DIFICULTA A MAIOR AGILIZAÇÃO NOS PROCESSOS. 

O VEREADOR DISSE QUE NÃO SE PODE INICIAR AS OBRAS ANTES DA APROVAÇÃO, 

COMO OS PROJETOS DE CONSTRUÇÃO DE QUATRO TORRES DE ONZE ANDARES, 

NO BOQUEIRÃO E CAMPINA DA BARRA, ALÉM DE DIVERSOS OUTROS 

AGUARDANDO A LIBERAÇÃO. O VEREADOR DISSE QUE É COMPREENSÍVEL A 

RECLAMAÇÃO DA POPULAÇÃO, MAS NEM TUDO DEPENDE APENAS DA COHAB 

ARAUCÁRIA, MAS QUE ESTA SITUAÇÃO DEVE SER VERIFICADA JUNTO AO 

GOVERNO DO ESTADO, SOBRE QUAIS OS MOTIVOS PARA A DEMORA DO IAT PARA 

A LIBERAÇÃO. TAMBÉM RELATOU VISITA À UPA – UNIDADE DE PRONTO 

ATENDIMENTO, ONDE VERIFICOU DIVERSOS PROBLEMAS, QUE FORAM 

ENCAMINHADOS AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, ESPECIALMENTE A 

QUESTÃO DE DESLOCAMENTOS, COMO DOS PACIENTES QUE PRECISAM DE 

EXAMES DE RAIO-X QUE, POR PROBLEMAS DE LIBERAÇÃO DO PRÉDIO, TÊM QUE 

SER FEITOS NO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL, ENFRENTANDO DIVERSAS 

DIFICULDADES, DESTACANDO QUE DEVERIA HAVER UMA AMBULÂNCIA 

PERMANENTE NA UPA TAMBÉM PARA ESTE TIPO DE DESLOCAMENTO. O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI AGRADECEU A PRESENÇA NESTA SESSÃO DOS 

AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA, PARA ACOMPANHAR A 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2483/2022, E AGRADECEU PELO TRABALHO QUE 
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REALIZARAM, ESPECIALMENTE, DURANTE A PANDEMIA EM NOSSA CIDADE, 

POSSIBILITANDO QUE O SISTEMA DE SAÚDE FUNCIONASSE PLENAMENTE EM 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE OS PROJETOS DE LEI QUE TRATAM DE 

MELHORIAS PARA A EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO, QUE TAMBÉM SERÃO VOTADOS 

NESTA SESSÃO, PELOS QUAIS PARABENIZOU O EXECUTIVO MUNICIPAL, ASSIM 

COMO, A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO ADRIANA PALMIERI, QUE VEM 

DESEMPENHANDO UM EXCELENTE TRABALHO, COM MUITA COMPETÊNCIA, EM 

NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA AGRADECEU A PRESENÇA 

DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO NESTA SESSÃO, ASSIM COMO DOS AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E DE COMBATE A ENDEMIAS. O VEREADOR FALOU 

SOBRE UM TEMA QUE VEM VERIFICANDO JÁ HÁ ALGUM TEMPO EM NOSSA CIDADE, 

DE QUE ALGUNS ASSUNTOS DEPENDEM DE CERTA PRESSÃO SOBRE OS 

VEREADORES PARA QUE SEJAM APROVADAS, E DISSE QUE SEMPRE QUE 

APRESENTA UMA MATÉRIA JÁ TEVE CONTATO PRÉVIO COM O EXECUTIVO, QUE É 

QUEM EFETIVAMENTE EXECUTA AS OBRAS EM NOSSO MUNICÍPIO, OU JÁ 

ARTICULOU JUNTO AO LÍDER DE GOVERNO NA CÂMARA, OU JÁ FOI PROCURADO 

PELA NOSSA COMUNIDADE, E DESTACOU QUE HOJE HAVERÁ VOTAÇÃO DE TRÊS 

IMPORTANTES PROJETOS RELACIONADOS À ÁREA DA EDUCAÇÃO, QUE SERÃO 

APROVADOS, NÃO PORQUE ESTÁ TENDO PRESSÃO, MAS PORQUE HOUVE 

TRABALHO E VONTADE POLÍTICA, DESTACANDO QUE ANTES DO ÚLTIMO RECESSO, 

A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO ESTEVE NO LEGISLATIVO PARA FALAR SOBRE A 

QUESTÃO DO PISO SALARIAL NACIONAL DA EDUCAÇÃO INFANTIL, POR VONTADE 

POLÍTICA E INICIATIVA DO PREFEITO HISSAM, E QUE OS REFERIDO PROJETOS, 

APÓS ADENTRAREM À CÂMARA, FICARAM APROXIMADAMENTE DE DEZESSEIS A 

VINTE E UM DIAS TRAMITANDO, E NUM PRAZO EM QUE HOUVE QUINZE DIAS DE 

RECESSO, E DESTACOU TAMBÉM QUE NÃO HAVIA PEDIDO DE REGIME DE 

URGÊNCIA PARA OS PROJETOS. O VEREADOR DISSE QUE SUA PROPOSTA É 

TRABALHAR, ASSIM COMO, OS DEMAIS VEREADORES E, POR ISSO, DEIXOU BEM 

CLARO QUE OS PROJETOS EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO ESTÃO CORRENDO 

ISENTOS DE QUALQUER PRESSÃO, QUE POSSA ESTAR SENDO ALEGADA EM SUA 

TRAMITAÇÃO, POR NENHUMA INSTITUIÇÃO OU ALGUÉM, TRATANDO-SE APENAS DE 

VONTADE POLÍTICA DOS VEREADORES, E QUE AS DISCUSSÕES SOBRE AS 

MUDANÇAS NAS CARREIRAS DOS EDUCADORES INFANTIS E DOS AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, SÃO DISCUSSÕES QUE SÃO FEITAS HÁ MUITO TEMPO 

COM AS SECRETARIAS DE SAÚDE E DE EDUCAÇÃO COM O PREFEITO HISSAM, E 
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HOJE SERÁ UMA REALIDADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, EM APARTE 

CONCEDIDO, FALOU SOBRE A TRAMITAÇÃO RÁPIDA QUE TEVE NA CÂMARA O 

PROJETO REFERENTE AOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E AGENTES DE 

ENDEMIA, E DISSE QUE NÃO FOI POR PRESSÃO NENHUMA, E SIM POR VONTADE 

POLÍTICA DO PREFEITO E DOS VEREADORES, E QUE TALVEZ FOSSE NECESSÁRIO 

A REALIZAÇÃO DE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA QUE OS SERVIDORES 

PUDESSEM RECEBER JÁ NESTE MÊS O NOVO SALÁRIO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE FARÁ UMA TRATATIVA COM O 

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE OS PROFISSIONAIS POSSAM RECEBER, JÁ 

NESTE PRÓXIMO PAGAMENTO, AS ALTERAÇÕES EM RELAÇÃO AOS PROFISSIONAIS 

DA SAÚDE E TAMBÉM OS DA EDUCAÇÃO, DE ACORDO COM OS PROJETOS QUE 

ESTÃO SENDO VOTADOS NESTA SESSÃO, QUE TRARÃO ALTERAÇÕES. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA,  DISSE QUE A CÂMARA 

SEMPRE ESTÁ ABERTA PARA SE DIALOGAR, E QUE ONDE EXISTE TRABALHO E 

AÇÃO NÃO PRECISA FALAR QUE HÁ PRESSÃO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA COMENTOU QUE SE HOUVER NECESSIDADE, A CÂMARA, COM CERTEZA, 

REALIZARÁ UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA APROVAÇÃO DOS PROJETOS 

RELACIONADOS À EDUCAÇÃO E AOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO, PARA QUE AS MUDANÇAS POSSAM SER INCLUÍDAS JÁ NA PRÓXIMA 

FOLHA DE PAGAMENTO, E FALOU SOBRE A DEDICAÇÃO E COMPROMETIMENTO 

DESTA ADMINISTRAÇÃO PARA COM O BEM ESTAR DOS SERVIDORES PÚBLICOS E 

DE TODA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES 

INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 126/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “AUTORIZA A PREFEITURA DE ARAUCÁRIA A 

EXECUTAR A IMPLANTAÇÃO DE REMANSO (RECUO) EXCLUSIVO EM FRENTE AOS 

COMÉRCIOS NAS VIAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA DISSE QUE ESTE VETO NÃO É BEM VINDO, PORQUE PARA 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI NÃO HAVIA NECESSIDADE DE REALIZAÇÃO DE 

AUDIÊNCIA PÚBLICA, POIS É NOTÓRIO QUE TODOS OS COMERCIANTES DESEJAM 

TER UM REMANSO EM FRENTE AOS SEUS ESTABELECIMENTOS, PORTANTO, 

MANIFESTOU SEU VOTO PELA DERRUBADA DO VETO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DISSE QUE O PROJETO DE LEI VEM CORRIGIR UMA SITUAÇÃO QUE VEM 

EM ATENDIMENTO A INÚMEROS PEDIDOS DA POPULAÇÃO RECEBIDOS NESTA 
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CASA DE LEIS, SENDO DESNECESSÁRIO UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA, POR ISSO, 

TAMBÉM MANIFESTOU-SE PELA DERRUBADA DO VETO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA MANIFESTOU-SE PELA DERRUBADA DO VETO, POIS O PROJETO ATENDE 

A UMA NECESSIDADE DE TODOS OS COMÉRCIOS EM ARAUCÁRIA, 

PARABENIZANDO O AUTOR DO PROJETO, O VEREADOR CELSO NICÁCIO. APÓS OS 

VEREADORES DECLARAREM SEUS VOTOS, O VETO FOI REJEITADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, TENDO RECEBIDO DEZ VOTOS PELA SUA 

DERRUBADA, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2470/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO TOTAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 48.382,82 

(QUARENTA E OITO MIL, TREZENTOS E OITENTA E DOIS REAIS E OITENTA E DOIS 

CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 33/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR O “PROGRAMA VOLUNTÁRIO” 

(CONVÊNIO) ENTRE AS INSTITUIÇÕES DE ENSINO SUPERIOR E A PREFEITURA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA ATRAVÉS DA SECRETÁRIA DE SAÚDE”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 80/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES 

RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “INSTITUI O FUNDO 

MUNICIPAL DE COMBATE À FOME, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 89/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO DIA E 

DA SEMANA MUNICIPAL DE COMBATE AO TRABALHO INFANTIL NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 106/2022, DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E PROFESSOR VALTER. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR O PROGRAMA “SAÚDE EM MOVIMENTO” 
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NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR, CONFORME ESPECIFICA”. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DO OBJETIVO 

DESTE PROJETO, DE SUA AUTORIA, ESPECIALMENTE NA PREVISÃO DE 

AMBULÂNCIA PARA ATENDER AOS PACIENTES COM MOBILIDADE REDUZIDA, PARA 

QUE POSSAM ACESSAR OS SERVIÇOS MÉDICOS NA REDE DE SAÚDE EM 

ARAUCÁRIA, E DISSE QUE TEM CERTEZA DA SENSIBILIDADE DO PREFEITO PARA 

SUA EXECUÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU DA IMPORTÂNCIA DE 

SE DISPOR DESTE SERVIÇO PARA AUXILIAR AS PESSOAS COM PROBLEMAS DE 

MOBILIDADE PARA RECEBER ATENDIMENTO MÉDICO. O VEREADOR VAGNER 

CHEFER PARABENIZOU OS AUTORES DA PROPOSIÇÃO, QUE É UM GRANDE 

PROGRAMA EM BENEFÍCIO DA SAÚDE DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 114/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA AO PADRE LUIZ CARLOS SARTOR, CONFORME ESPECIFICA”. 

FORAM DESIGNADOS ESCRUTINADORES OS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA, 

BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO, QUE ANUNCIARAM O SEGUINTE 

RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E DOIS VOTOS CONTRÁRIOS, E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 116/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES PROFESSOR 

VALTER, BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, PASTOR CASTILHOS, FÁBIO 

PAVONI, IRINEU CANTADOR E RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA FUNDO ROTATIVO PARA UNIDADES EDUCACIONAIS 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, VISANDO EFETUAR O REPASSE DE 

RECURSOS FINANCEIROS AOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO DA REDE 

MUNICIPAL”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 131/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A INSTITUIR O PROGRAMA NATAL SEM FOME NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PARABENIZOU O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER PELA AUTORIA DO PROJETO, QUE BENEFICIA AS PESSOAS 

QUE VIVEM EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE SOCIAL QUE, ESPECIALMENTE NO 
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PERÍODO NATALINO, TEM DIFICULDADES COM OS PREÇOS DOS ALIMENTOS. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS 

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM 

NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 2475/2022, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. AS EMENDAS SUPRESSIVA DE TERMO 

NO PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO 2º, E MODIFICATIVA AO ARTIGO 4º DO PROJETO 

FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2475/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 1835, DE 3 DE 

JANEIRO DE 2008 QUE DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E 

VENCIMENTOS DO QUADRO ESPECÍFICO DO MAGISTÉRIO DE ARAUCÁRIA”. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU QUE ESTA É UMA REIVINDICAÇÃO DE 

MUITOS ANOS, E DESTACOU A VONTADE POLÍTICA EM ATENDER AOS 

EDUCADORES E ATENDENTES INFANTIS, QUE SOLICITAM A MUDANÇA E 

REENQUADRAMENTO DE SEUS CONCURSOS, E TAMBÉM QUE NO LEGISLATIVO HÁ 

UMA BASE POLÍTICA POSITIVA QUE APROVA ESTE TIPO DE PROJETO EM 

BENEFÍCIO DA POPULAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU AS 

PROFESSORAS DA EDUCAÇÃO INFANTIL, E COMENTOU SOBRE A POSSIBILIDADE 

DAS PROFESSORAS APROVEITAREM OS CERTIFICADOS ANTERIORES PARA 

EFEITO DE AVANÇO NA CARREIRA. O PROJETO, COM EMENDAS, FOI APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2476/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “ADOTA O PISO SALARIAL NACIONAL DOS PROFISSIONAIS DO 

MAGISTÉRIO NO ÂMBITO DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 2477/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. A EMENDA MODIFICATIVA DO ARTIGO 8º E 

ADITIVA DOS ARTIGOS 9º E 10, APRESENTADA PELOS VEREADORES RICARDO 

TEIXEIRA E BEN HUR DE OLIVEIRA, FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. A EMENDA MODIFICATIVA AO ARTIGO 2º, E SUA SUBEMENDA, 

APRESENTADAS PELOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E FÁBIO PAVONI, 

FORAM RETIRADAS DA ORDEM DO DIA, A PEDIDO DOS AUTORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2477/2022, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 3508, DE 29 

DE AGOSTO DE 2019 QUE DISPÕE SOBRE OS CRITÉRIOS DE ESCOLHA MEDIANTE 

CONSULTA PÚBLICA À COMUNIDADE ESCOLAR PARA DESIGNAÇÃO DE DIRETORES 

E DIRETORES AUXILIARES DAS UNIDADES EDUCACIONAIS DA REDE PÚBLICA 

MUNICIPAL DE ENSINO”.  O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE ESTE 

PROJETO VISA REGULAMENTAR AS ELEIÇÕES NAS UNIDADES EDUCACIONAIS DE 

ARAUCÁRIA, QUE SERÃO REALIZADAS NO FINAL DESTE ANO, E COMENTOU SOBRE 

AS CONVERSAS COM DIRETORES E COMUNIDADE ESCOLAR A RESPEITO DE 

QUESTÕES DE POSSIBILIDADES DE SE CONCORRER NOS PLEITOS, EM FACE DAS 

DIFICULDADES DE DESEMPENHO DURANTE A PANDEMIA DE COVID-19, E AGORA 

NA RETOMADA DAS ATIVIDADES NAS ESCOLAS, POR ISSO, ENALTECEU ESTE 

PROJETO, QUE VAI DAR OPORTUNIDADE A ESSES DIRETORES QUE ESTÃO 

FAZENDO TENDO UM GRANDE DESEMPENHO EM SUAS UNIDADES, APESAR DE 

TODAS AS DIFICULDADES, DE CONCORRER NOVAMENTE PARA CONTINUAR O SEU 

BOM TRABALHO. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDAS, PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA 

AO PROJETO DE LEI N° 2483/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. A 

EMENDA FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2483/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 1659, DE 3 DE 

JULHO DE 2006, EM CUMPRIMENTO A EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 120, DE 06 DE 

MAIO DE 2022”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU OS AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA PELA CONQUISTA ALCANÇADA NO 

ATENDIMENTO DA DEMANDA FEDERAL, E ENALTECEU O TRABALHO QUE VEM 

SENDO FEITO POR ESSES PROFISSIONAIS, MESMO ANTES DA PANDEMIA DE 

COVID-19, FAZENDO UMA ENORME DIFERENÇA NA EFICIÊNCIA DOS DADOS 

APRESENTADOS PELAS EQUIPES DE ARAUCÁRIA, ASSIM COMO, PARABENIZOU O 

EXECUTIVO MUNICIPAL POR ESTE RECONHECIMENTO AO TRABALHO DOS 
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AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E DOS AGENTES DE COMBATE A ENDEMIAS. 

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM PARABENIZOU OS PROFISSIONAIS DA 

SAÚDE, PORQUE SÃO ELES QUE ESTÃO NO DIA A DIA JUNTO À POPULAÇÃO, EM 

SUAS CASAS, POR ISSO, ESTE PROJETO VALORIZA AINDA MAIS ESTES 

PROFISSIONAIS. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 68/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL “AMAMENTA ARAUCÁRIA” 

DENTRO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, QUE VEM AO ENCONTRO DA NECESSIDADE 

DE MUITAS CRIANÇAS EM NOSSO MUNICÍPIO, MANIFESTANDO SEU APOIO PELA 

APROVAÇÃO DA MATÉRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU QUE 

TODOS OS GABINETES DE VEREADORES DEVEM RECEBER MUITOS PEDIDOS DE 

AUXÍLIO PARA AQUISIÇÃO DE TIPOS ESPECÍFICOS DE LEITE, E ESTE PROJETO TEM 

O INTUITO DE QUE O MUNICÍPIO REGULAMENTE O ATENDIMENTO DESTA 

NECESSIDADE DE NOSSA POPULAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS 

AO PROJETO DE LEI N° 86/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. AS 

EMENDAS FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM SETE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, BEN 

HUR DE OLIVEIRA E  PROFESSOR VALTER. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 86/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE ATENDIMENTO PREFERENCIAL PARA PESSOAS 

ACOMETIDAS PELA ESCLEROSE LATERAL AMIOTRÓFICA E ESCLEROSE MÚLTIPLA”. 

APROVADO, COM EMENDAS, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 111/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA SELO AMIGOS 

DO PET DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 120/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS. EMENTA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO AMIGAS 
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DO BAIRRO CAMPINA DA BARRA”. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FEZ A 

LEITURA DA JUSTIFICATIVA DO PROJETO, PARA MELHOR ESCLARECIMENTO 

SOBRE AS ATIVIDADES DA INSTITUIÇÃO, QUE É MUITO ANTIGA EM NOSSA CIDADE 

E REALIZA UM BELÍSSIMO TRABALHO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PARABENIZOU A ASSOCIAÇÃO E O AUTOR DO PROJETO, VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, ASSIM COMO, FALOU DA IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DE UMA 

ASSOCIAÇÃO DE AMIGOS DE BAIRRO, POIS SÃO OS PRIMEIROS QUE SÃO 

COBRADOS PELA POPULAÇÃO, E DISSE QUE O TÍTULO DE UTILIDADE PÚBLICA VISA 

FORTALECER AINDA MAIS O ÁRDUO TRABALHO, FEITO VOLUNTARIAMENTE, NO 

ATENDIMENTO DAS PESSOAS QUE MAIS PRECISAM NO BAIRRO. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 127/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A INSTALAR NAS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE – UBS INFORMATIVOS A RESPEITO DOS 

ATENDIMENTOS REALIZADOS NAS REFERIDAS UNIDADES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE OS 

OBJETIVOS DO PROJETO, QUE PROCURA AUXILIAR A POPULAÇÃO QUE NÃO SABE 

QUANDO PROCURAR UMA UNIDADE BÁSICA, POR FALTA DE INFORMAÇÕES SOBRE 

OS ATENDIMENTOS REALIZADOS NESSES LOCAIS, DANDO MAIOR AGILIDADE AOS 

ATENDIMENTOS DE BAIXA COMPLEXIDADE, DESAFOGANDO DESTA FORMA O 

PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, E ESCLARECENDO A POPULAÇÃO QUANTO AO 

QUE É ATENDIDO NA UBS. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS E PEDRINHO GAZETA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 133/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

IMPLANTAR UM CENTRO DE ESPECIALIDADES PARA A SAÚDE DA CRIANÇA”. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE CENTRO 

DE ESPECIALIDADES PARA A POPULAÇÃO, POR ISSO, PEDIU APOIO DOS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PEDIU A RETIRADA 

DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO DA INDICAÇÃO N° 1036/2022, DE SUA AUTORIA. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, O PEDIDO DE RETIRADA FOI APROVADO. NA 
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SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS 

SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 849/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES N° 940/2022 E N° 1037/2022, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES N° 951/2022, N° 952/2022, N° 953/2022, 

N° 955/2022, N° 956/2022, N° 957/2022, N° 959/2022, N° 960/2022, N° 1004/2022, N° 

1007/2022, N° 1008/2022, N° 1009/2022, N° 1010/2022, N° 1011/2022, N° 1012/2022, N° 

1013/2022, N° 1014/2022, N° 1015/2022, N° 1016/2022, N° 1017/2022, N° 1018/2022, N° 

1019/2022, N° 1020/2022, N° 1021/2022 E N° 1022/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 962/2022, N° 971/2022, N° 977/2022, 

N° 990/2022 E N° 991/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 976/2022, N° 978/2022, N° 979/2022, N° 980/2022, N° 

981/2022 E N° 982/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÕES N° 985/2022, N° 987/2022, N° 1049/2022, N° 1050/2022, N° 1054/2022 E N° 

1055/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES 

N° 992/2022, N° 993/2022, N° 994/2022, N° 995/2022 E N° 997/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR VAGNER CHEFER; E INDICAÇÕES N° 1002/2022, N° 1003/2022, N° 

1005/2022, N° 1039/2022, N° 1057/2022 E N° 1058/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

SEGUINTES REQUERIMENTOS: N° 75/2022, N° 76/2022,  N° 77/2022, N° 84/2022 E N° 

85/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; N° 80/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E N° 89/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM 

APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. FINDADA A ORDEM 

DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO 

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE 

PARTICIPAÇÃO NO SEMINÁRIO COM O TEMA “O MUNICÍPIO COMO ENTE 

FEDERATIVO”, COM ESTUDOS DE COMO FUNCIONA O LEGISLATIVO NO BRASIL 

TODO, DESTACANDO A ABORDAGEM DE COMO OS LEGISLATIVOS DOS MUNICÍPIOS 

FICAM REFÉNS DO QUE ACONTECE NO ÂMBITO FEDERAL, NOS ASPECTOS DA 

CRIAÇÃO DE LEIS. FALOU SOBRE AS ADEQUAÇÕES FEITAS NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA EM RELAÇÃO AOS SERVIDORES, O QUE CONSIDEROU UM AVANÇO. O 

VEREADOR DISSE QUE QUANDO HÁ UMA VONTADE POLÍTICA AS COISAS 
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ACONTECEM E A POPULAÇÃO É BENEFICIADA, COM A VALORIZAÇÃO DOS 

FUNCIONÁRIOS DA EDUCAÇÃO E DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E DE 

CONTROLE DE ENDEMIAS, APÓS PASSADO O PERÍODO DE DEBATES E O GOVERNO 

FEDERAL TER FEITO SUA PARTE, O GOVERNO MUNICIPAL ENVIOU O PROJETO AO 

LEGISLATIVO PARA QUE AS ADEQUAÇÕES FOSSEM CUMPRIDAS, POR ISSO, 

COMEMOROU OS AVANÇOS OBTIDOS, E DISSE QUE ESPERA QUE MUITAS OUTRAS 

VEZES ESTE CAMINHO SEJA SEGUIDO, E QUE COM A CONSONÂNCIA ENTRE OS 

PODERES EXECUTIVO NACIONAL, ESTADUAL E MUNICIPAL, SEJA CONSTRUÍDO UM 

BRASIL MELHOR PARA TODOS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE 

CONCEDIDO, COMENTOU QUE NA ELEIÇÃO PASSADA, TIVEMOS MAIS DE 

TREZENTOS CANDIDATOS ESTADUAIS EM NOSSA CIDADE, E QUE ESTES LEVARAM 

NOSSOS VOTOS, E PERGUNTOU QUANTOS DELES APARECERAM EM NOSSA 

CIDADE, FORA DO PERÍODO ELEITORAL, E TAMBÉM O QUE ELES TROUXERAM 

PARA NOSSO MUNICÍPIO, POR ISSO, DISSE QUE DEVEMOS TER REPRESENTANTES 

DE NOSSA CIDADE NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA E NA CÂMARA DE DEPUTADOS E 

REAFIRMOU QUE A POPULAÇÃO DEVE OLHAR COM MAIS CARINHO PARA OS 

CANDIDATOS QUE REALMENTE ESTÃO COMPROMETIDOS COM O MUNICÍPIO. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE O BRASIL 

ESTÁ PASSANDO POR UM PROCESSO DE AMADURECIMENTO, E QUE ESTE NÃO É O 

MOMENTO DE SE COMPORTAR COMO UM TORCEDOR NA POLÍTICA. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE SUA PARTICIPAÇÃO NO SEMINÁRIO SOBRE O 

TEMA “O MUNICÍPIO COMO ENTE FEDERATIVO” , COM A PARTICIPAÇÃO DE NOMES 

FORTES DO JUDICIÁRIO BRASILEIRO, E DESTACOU QUE A SECRETARIA MUNICIPAL 

DE SAÚDE INICIOU NESTA SEGUNDA-FEIRA A CAMPANHA NACIONAL DA 

VACINAÇÃO CONTRA A POLIOMIELITE, E A MULTIVACINAÇÃO PARA ATUALIZAÇÃO 

DAS CADERNETAS PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES ATÉ OS QUINZE ANOS, 

CAMPANHA QUE SEGUIRÁ ATÉ O PRÓXIMO DIA NOVE DE SETEMBRO EM TODAS AS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE OS 

PROJETOS FAVORÁVEIS AOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO INFANTIL E AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E DE COMBATE A ENDEMIAS, VALORIZANDO MAIS 

ESSAS CATEGORIAS, POR ISSO, PARABENIZOU OS PROFISSIONAIS E TAMBÉM O 

EXECUTIVO MUNICIPAL E OS VEREADORES DAS COMISSÕES. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI AGRADECEU AOS VEREADORES PELA APROVAÇÃO DAS INDICAÇÕES E 

DOS EXCELENTES PROJETOS RELACIONADOS À EDUCAÇÃO E À SAÚDE, BEM 

COMO, DESTACOU AS PROPOSIÇÕES DE SUA AUTORIA, QUE TRATAM DE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

09/08/2022 

 

 
13 de 14 

INTENSIFICAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO PELO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO SOBRE 

AS MOTOCICLETAS COM ESCAPAMENTOS ADULTERADOS; SOLICITANDO 

RECURSOS PARA O PROGRAMA “AVANÇA ARAUCÁRIA”; SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UM TERMINAL DE ÔNIBUS NO JARDIM PLANALTO; SOLICITANDO 

PARA A GUARDA MUNICIPAL UM CURSO DE GERENCIAMENTO DE CRISE; E 

TAMBÉM, SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE UM PSICÓLOGO PARA TRABALHAR 

DENTRO DA DELEGACIA DE NOSSA CIDADE, ESPECIALMENTE PARA ATENDER 

CRIANÇAS VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA SEXUAL. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

AGRADECEU À SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PÚBLICAS E AO PREFEITO 

MUNICIPAL O ATENDIMENTO DE SUAS INDICAÇÕES A RESPEITO DA CONSTRUÇÃO 

DE DOIS RECUOS. NO BAIRRO SÃO SEBASTIÃO E NO JARDIM SHANGAI, 

RESPONDENDO A REIVINDICAÇÕES ANTIGAS DAQUELAS COMUNIDADES. O 

VEREADOR RELATOU PARTICIPAÇÃO NA FESTA DO PADROEIRO SENHOR BOM 

JESUS, NA LOCALIDADE DE GUAJUVIRA, ONDE CONSTATOU A SATISFAÇÃO E 

AGRADECIMENTOS DA COMUNIDADE PELAS OBRAS DE ASFALTAMENTO 

PROMOVIDAS PELO PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

RESSALTOU O TRABALHO DO PREFEITO HISSAM EM RELAÇÃO AOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS, E COMENTOU SOBRE A IDEIA DE QUE AS PAUTAS RELACIONADAS AO 

FUNCIONALISMO SEMPRE SÃO OBTIDAS POR MEIO DE PRESSÃO OU NUNCA 

SERÃO ATENDIDAS, A ESTE RESPEITO DESTACOU QUE TRÊS PAUTAS TIVERAM 

AVANÇOS, COMO O PISO NACIONAL DOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO, O 

PROJETO A RESPEITO DOS ATENDENTES INFANTIS, QUE AGORA SÃO 

PROFESSORES, APÓS UM PERÍODO DE DISCUSSÃO DE MAIS DE VINTE ANOS EM 

NOSSA CIDADE, E HOJE FOI ALCANÇADO ATRAVÉS DO DIÁLOGO E DA VONTADE 

POLÍTICA DE QUE O MUNICÍPIO SE DESENVOLVA, COMO ACONTECE HOJE, VISTO 

AS OBRAS E A POSSIBILIDADE DE MELHORIA NA QUALIDADE NO TRABALHO DOS 

SERVIDORES. O VEREADOR DISSE QUE A POLITIZAÇÃO DE TUDO ÀS VEZES É 

MUITO RUIM, E QUE O TRABALHO TEM QUE PREVALECER À POLÍTICA, E TEM QUE 

HAVER O RESPEITO E A VALORIZAÇÃO DO TRABALHO DOS VEREADORES. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU SOBRE 

AS IDEIAS E OS PROJETOS EM TRAMITAÇÃO, E QUE DEVE HAVER RESPEITO PELAS 

PESSOAS QUE ESTÃO TRABALHANDO PARA QUE SEJAM CONCRETIZADOS, AO 

INVÉS DE VEREADORES DIZEREM QUE FORAM SOMENTE SUAS AS INICIATIVAS 

QUANDO ESTAS SÃO APROVADAS, POIS HOJE SE ESTÁ PROGRESSIVAMENTE 

GANHANDO MAIOR CREDIBILIDADE JUNTO À POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O 
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VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE TEMOS QUE 

VALORIZAR AS INICIATIVAS E AÇÕES PORQUE, SE NÃO, FICA UMA IMAGEM 

NEGATIVA DA ADMINISTRAÇÃO, TANTO DO EXECUTIVO QUANTO DO LEGISLATIVO. 

O VEREADOR FALOU SOBRE O AUMENTO DO VALE ALIMENTAÇÃO E REPOSIÇÃO 

SALARIAL E, HOJE, OS PROJETOS APROVADOS REFERENTES À ÁREA DA 

EDUCAÇÃO E DA SAÚDE, E DISSE QUE TUDO ISSO VEIO POR MEIO DE VONTADE 

POLÍTICA, PORQUE SE PODE CONSTATAR EM INÚMEROS MUNICÍPIOS DO BRASIL 

ATRASOS NOS PAGAMENTOS DE SALÁRIOS, SEM REPOSIÇÕES SALARIAIS, AO 

CONTRÁRIO DO QUE SE VIVE EM ARAUCÁRIA, E QUE TUDO ISSO É RESULTADO DE 

TRABALHO, E QUE TEM QUE SER VALORIZADO. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA FALOU SOBRE A DEDICAÇÃO DOS VEREADORES AOS TRABALHOS DA 

CÂMARA, DESTACANDO A REDUÇÃO DO PERÍODO DE RECESSO, QUE PASSOU 

PARA QUINZE DIAS, E O TRABALHO COM DEDICAÇÃO, SEM A NECESSIDADE DE 

PRESSÃO OU ALGUM PEDIDO DE PRIORIDADE EM QUALQUER ÁREA, COMO NA 

EDUCAÇÃO, NA SAÚDE OU NA SEGURANÇA, POIS HÁ UM TRABALHO DE ESTUDO 

EM CONJUNTO PARA QUE SE POSSA MELHORAR A SITUAÇÃO DE NOSSA 

POPULAÇÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE A COLABORAÇÃO DE TODOS OS 

VEREADORES E DA QUASE SEMPRE UNANIMIDADE NAS VOTAÇÕES DAS MATÉRIAS 

SUBMETIDAS AO LEGISLATIVO, QUE IMPACTAM A VIDA DE NOSSA CIDADE DE 

MANEIRA POSITIVA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO.  


